

*Als Er sah
wie mühsam das Weiterleben wurde
nahm Er ihn zu sich.*

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Pius Ernst Pfiffner

23. Dezember 1931 – 24. März 2016

Er ist kurz vor Ostern im Seniorenheim Solino Bütschwil friedlich eingeschlafen.

Elisabeth Pfiffner-Muespach
Michael und Beatrice Pfiffner
mit Pascale
Elsbeth Zimmermann-Pfiffner
und Angehörige

Die Trauerfeier findet statt am Freitag, 8. April 2016, um 11.00 Uhr in der
Abdankungskapelle Friedhof Rosenberg, Winterthur.

Für allfällige Spenden: Parkinson Schweiz, Postkonto 80-7856-2
Vermerk: Pius Ernst Pfiffner

Traueradresse: Elisabeth Pfiffner-Muespach, Bergstr. 15, 8400 Winterthur